

So nimm denn meine Hände
und führe mich bis an mein Lebensende.
Und denk an mich.
Ich kann allein nicht gehen,
nicht einen Schritt.
Und willst du einmal wandern,
dann nimm mich bitte mit.



Dankbar für die Jahre,
die wir gemeinsam verbringen durften,
nehmen wir Abschied von

Herrn Kurt Macho

der am Sonntag, dem 24. März 2024,
nach einem Leben voller Liebe, Güte und Fürsorge
für seine Familie, im 95. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Die Beisetzung der Urne unseres lieben Verstorbenen
findet im engsten Kreis der Familie statt.

In Liebe und Dankbarkeit

Liselotte

Heinz

und Familie